

**Zeitschrift:** Actio : un magazine pour l'aide à la vie  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge Suisse  
**Band:** 95 (1986)  
**Heft:** 6

**Rubrik:** En bref

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 02.04.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Sortie du rapport annuel 1985 de la CRS

Rapport annuel 1985  
Croix-Rouge  
suisse



Approuvé par la dernière Assemblée des délégués de la CRS, le 21 juin dernier, le traditionnel rapport annuel de la CRS présente un panorama complet des activités de notre institution au cours de l'année écoulée. A noter, dans le chapitre Relations internationales un petit paragraphe faisant état des problèmes internes de la Ligue des sociétés de la Croix-Rouge et de la volonté exprimée par la CRS de faire tout son possible pour rendre la fédération des sociétés Croix-Rouge plus crédible et plus efficace.

## L'ESEI Zurich devient l'ESEI Aarau



Photo: Jörg Müller

Autrefois logée dans des locaux devenus trop exigus, à la Moussonstrasse 15, à Zurich, l'ESEI Zurich quitte les bords de la Limmat pour s'installer dans la charmante ville d'Aarau. On ne parlera plus désormais de l'ESEI Zurich mais de l'ESEI Aarau. Dans son discours d'inauguration, Ruth Quenzer a souligné la mission

de l'ESEI dans les domaines de la science et de la recherche, tout en insistant sur la nécessité de penser et d'agir de la pratique vers la pratique. Rappelons que l'ESEI Zurich a accueilli l'an passé plus de 125 étudiantes et étudiants. En 1950, lorsque l'école a commencé ses activités, ils n'étaient que 16.

## 23, av. de l'Île heureuse, Vevey



Telle est la nouvelle adresse de la section Haut-Léman de la Croix-Rouge suisse qui inaugurerait le 23 mai dernier ses nouveaux locaux, particulièrement spacieux et accueillants: une nouvelle salle de cours bien équipée permettra d'accroître

**Sur notre photo: le président F. Porchet, pendant son discours. Photo: Studio Curchod, Vevey**

encore les performances de la section dans un secteur qu'elle a particulièrement développé.

## Morges: changement à la présidence

Après 9 années d'une activité intense, à la tête de la section, M<sup>me</sup> Françoise Ferracina quitte ses fonctions. Elle reste toutefois membre du Comité de section, plus spécialement chargée des relations publiques, une activité qu'elle affectionne particulièrement. Elle est remplacée par M<sup>me</sup> Ormond-Ronca, vice-présidente de la section depuis 1981 et personnalité bien connue des instances nationales, puisqu'elle siège au Conseil de direction de la CRS depuis 1982

et qu'elle est d'autre part membre de la Commission de contrôle de gestion.

Elle sera secondée par M<sup>me</sup> Suzanne Gohl, vice-présidente et M<sup>me</sup> Diane Burrus qui accède à cette charge en remplacement de M<sup>me</sup> Ormond-Ronca. Sur notre photo, prise au cours de l'Assemblée générale de la section, de g. à d.: M<sup>me</sup> F. Ferracina, présidente sortante, M<sup>me</sup> A. Ormond-Ronca, présidente, et M<sup>me</sup> D. Burrus, nouvelle vice-présidente.



Photo: «Journal de Morges»

## Bulle: La Croix-Rouge sous un même toit



Autrefois dispersés aux quatre coins de la cité gruyérienne, les nombreux services de la section locale de la Croix-Rouge seront désormais regroupés sous un même toit, rue de Vevey 21. C'est en effet au rez-de-chaussée et au 1<sup>er</sup> étage de ce nouveau local que les usagers de la Croix-Rouge pourront trouver le ser-

**Sur notre photo: le vestiaire de la section de Bulle, dans les nouveaux locaux. Photo: Alain Wicht «La Liberté», Fribourg.**

vice puériculture, le vestiaire ou le service d'ergothérapie, pour ne citer que quelques-uns des nombreux services offerts par cette section à la population.